

活動報告書 9月号

2024.8.31

倉嶋会長、退任のご挨拶



静岡市倫理法人会の皆様へ
『会員の成長に繋がる事をやる』そんな思いからスタートした会長職が、2024年8月31日をもって終わりました。ホツとしたような寂しいような気持ちで日々過ごしております。『何のためにやるのか...』悩んだ時にいつも出てくる言葉です。私はその問いに対して『幸せになるためにはどうあるべきか』と答えています。朝から学ぶのは、儲けるためではなく、悩み相談の場でもなく、幸せになるために学ぶのです。我々が幸せに生きていくためには、やり方よりも在り方(気持ち)を大切にする姿勢が必要です。さらにそのベースに愛があるのだと思います。自分の事を好きになり、相手の事も好きになる。これが愛をベースにした在り方です。全ての根本に愛がないと幸せにはなれないようです。やり方はいくらでもあります、在り方はたった一つしかありません。そんな学びの冒険を皆さんと一緒に出来た事が私の一生の宝物です。幸せで充実した2年間を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。
静岡市倫理法人会 10代目会長 倉嶋雅義

令和6年度 静岡市倫理法人会スローガン
我ら静岡!

ナイトセミナー・納会 & モーニングセミナー(8/23-24)



今年度のヒーローの活おじセブンの皆さんが会長より表彰されました。



総勢32名の参加で、大盛況でした。研修委員チームが裏方を頑張りました。



「こうして店は潰れた！」
元スーパーやまと代表取締役 小林久氏

初の試みで令和6年度末に納会を行いました。姉妹単会の岡山市倫理法人会から加藤せい子会長をはじめ、近隣他単会からもゲストを数名お招きし今年度の活動報告・表彰を行いました。皆さんで今年度の活動を慰労しつつ、懇親を深めました。

クリーン大作戦(8/11)



今日は月に1回のクリーン大作戦の日です。JR静岡駅近辺や、ホテルアソシア静岡の周囲を手分けしてゴミ拾いをします。昨日から静岡の街中は夜店市だったので酎ハイやビールの空き缶、ペットボトルや弁当などが散乱していました。毎年この時期は海岸清掃を行います、地震アラートの関係で急遽予定を変更して駅前清掃に切り替えました。しかし、結果オーライで良かったです。(平岡伸浩 会員)

※ 次回の予定: 9月8日(日)朝7:00~7:30 JR静岡駅前

数字で見る 静岡市倫理法人会 (括弧内は当単会人数)

8月参加人数の推移
MS朝礼 MS

3日	休会(会場都合)
10日	21名 32名(17名)
17日	18名 23名(19名)
24日	19名 27名(20名)
31日	休会(台風のため)